

Liebe Spielerinnen, liebe Spieler,

der Ranglistenstichtag 31.03. ist seit ein paar Tagen vorbei und bei den Landesverbänden, bei mybigpoint und beim Deutschen Tennis Bund gehen zahlreiche Anfragen ein, wann die neuen Jugend-, Aktiven- und Seniorenranglisten veröffentlicht werden.

Wie bereits in früheren DTB-Informationen angekündigt, befinden wir uns nach wie vor in einer sehr arbeitsintensiven Umstellungsphase des Jugend-/Aktiven-Ranglistensystems auf das TRP-System.

Das Ranglistensystem aller Altersbereiche wird auf eine neue leistungsfähigere Softwareplattform umgesetzt, die künftig im Zusammenspiel mit der Nationalen Tennisdatenbank eine schnellere Ranglistenberechnung und -veröffentlichung gewährleisten wird.

Grundlegende Veränderungen an komplexen IT-Systemen sind immer mit umfangreichen Abstimmungen mit IT-Partnern und programmtechnischen Anpassungen verbunden.

Dies führt in Umstellungsphasen häufig zu verarbeitungstechnischen Verzögerungen, so auch im Fall der Veröffentlichung aktueller Online-Spielerprotokolle auf mybigpoint und auch der Ranglistenveröffentlichung aller Altersbereiche, die stark voneinander abhängen.

Alle ranglistenrelevanten Turnierergebnisse aus der Nationalen Tennisdatenbank werden in die TRP-Berechnung aufgenommen und nach Abschluss der Programmierarbeiten schnellstmöglich für die Spieler auf Ihren Online-Protokollen veröffentlicht. Die Mannschaftsspiele aus der Wintersaison 2015/2016 werden erst zum Stichtag 30.06.16 in die TRP-Wertung aufgenommen.

Die Seniorenranglisten wurden bisher immer sehr zeitnah nach dem Stichtag veröffentlicht. Aufgrund der Abhängigkeit von den Aktiventurnieren mit Seniorenbeteiligung, kommt es in dieser Umstellungsphase leider auch bei der Seniorenrangliste zu Verzögerungen.

Die Veröffentlichung der Jugend-/Aktivenranglisten erfolgte bisher beim Head-to-Head-Systems ca. vier bis fünf Wochen nach den Stichtagen und zweimal im Jahr.

Nach der endgültigen Systemumstellung wird die Ranglistenveröffentlichung deutlich früher nach den jeweiligen Stichtagen viermal im Jahr stattfinden.

Es wird zurzeit mit Hochdruck und großem Engagement im Ehren- und Hauptamt des DTB daran gearbeitet, alle Ranglisten zum Stichtag 31.03.2016 noch in diesem Monat als Grundlage für die Turniere der Sommersaison zu veröffentlichen.

Wir bitten um Verständnis, dass wir noch keinen genauen Termin für die Veröffentlichung nennen können und möchten Sie ebenfalls bitten, von Fragen zur Ranglistenveröffentlichung bei den oben genannten Stellen abzusehen, da die Prüfung und Beantwortung entsprechender Anfragen ebenfalls zu Verzögerungen bei der Veröffentlichung der Ranglisten führt.